

## **5en1 MICRODERMOABRASIÓN +VACUMM +SKINSCRUBER +ULTRASONIDO +GALVANICA +FUNCION FOTONICA**

### **MICRODERMOABRACION PUNTA DIAMANTE**

---

MICRODERMABRACION PUNTA DIAMANTE es una mejora creativa de la microdermoabrasión, Los cristales de diamante proporcionan una reparación de la piel a nivel no quirúrgico mediante el uso de cabezas de diamante estériles que al frotar desgastan la capa superior de la piel, después, la función de Vacumm aspira las partículas de células muertas y suciedad. Este procedimiento elimina las imperfecciones de la piel, las machas, las arrugas y la pigmentación no deseada en la piel. El uso moderado de las sesiones de microdermoabrasión acompañado con productos para el cuidado de la piel, ayuda a restaurar la actividad celular y promover la salud de la piel. Generalmente los resultados después de la microdermoabrasión muestran una piel hermosa y sana.

#### **La microdermoabrasión generalmente está indicada para:**

Rejuvenecimiento de la piel cara dañada por el sol, cuello, hombros, espalda, brazos y piernas.

Reducción de manchas de la edad

Minimización de coloración de la piel con manchas

Reducción de cicatrices de acné y superficiales de una lesión el pasado

La función de Vacumm extrae los puntos negros y blancos.

Reduce la piel grasa y mejora de la salud general de la piel

### **CARACTERÍSTICAS:**

---

#### **FUNCION MICRODERMOABRASIÓN PEELING**

Procedimiento de reparación de la piel no quirúrgico, mediante el uso de cabezas de diamantes estériles para desgastar o frotar la capa superior de la piel, la función Vacumm aspira las partículas junto con cualquier suciedad y piel muerta. Este procedimiento elimina los desechos, las imperfecciones de la piel, manchas, arrugas y pigmentación no deseada en la piel.

#### **FUNCION DE ULTRASONIDO 3mhz**

Ultrasonido utiliza vibraciones ultrasónicas cerca de un millón de veces por segundo. La onda ultrasónica estimula el tejido de la piel y mejorar la permeabilidad de la membrana, promueve la producción de colágeno, reduce las y líneas de expresión en general da a la piel un aspecto más joven y saludable; Las cargas ultrasónicas generan calor por fricción que aceleran la circulación sanguínea, relajan el musculo, disminuyen la celulitis y las células grasas.

#### **FUNCIÓN FOTONICA**

La exposición fotonica promueve la introducción de nutrientes a nivel celular, tiene funciones hipoalergenic, reduce la inflamación de los tejidos, acelera la producción celular, reduce las manchas, la melanina y el acné.

#### **FUNCION MICROCORRIENTES GALVANICAS**

Cuando la carga eléctrica pasa a través de los tejidos provocan un movimiento involuntario pasivo que es capaz de reafirmar los tejidos circundantes, provocando una firmeza en la piel que desaparece la celulitis y quema las células grasas, esta terapia se puede hacer en las áreas de rostro, pechos, caderas y para levantamiento de glúteo por ejemplo.

### **FUNCION SKIN SCRUBBER PEELING**

Elimina la capa cornea de la piel al emitir un movimiento lo que ocasiona un efecto que remueve con seguridad las células muertas junto con toda la suciedad. Cuenta con funciones para alisar las arrugas y líneas de expresión por estimulación y masaje, activa la piel por la vibración del tejido a travez de sus ondas ultrasónicas. Elimina las imperfecciones con su función Pore Cleansing, las espinillas son automáticamente eliminadas de forma instantánea y sin dolor. Este método limpia a profundidad la piel y elimina las manchas por su función ultrasonica que quita las células muertas y la melanina mas profunda la cual es excretada como residuo.

### **PAQUETE:**

---

5en1 Microdermoabrasión punta diamante, Vacumm, SkinScrubber, Ultrasonido, gimnasia pasiva

Vacumm de PVC 6 \* 4 x1

Tubos de acero inoxidable de x3

puntas de diamante x9

filtro de algodón 2packs

SkinScrubber x1

unidades de ultrasonidos x2 (cabeza de punta para ojos, la cabeza plana para rostro)

Manipulo de fotonos y Microcorriente galvanica x1

Manipulo para microdermoabrasión

Manual en ingles

voltaje disponible: 110v

Potencia: 120watts



**APARATOLOGIA**  
**ESTÉTICA • MÉXICO**